
di Rosario Padovano
◗ PORTOGRUARO

Utilizzavano permessi per disa-
bili di persone ormai decedu-
te. Scandalo a Portogruaro, do-
ve negli ultimi due giorni la po-
lizia locale ha fatto queste
squallide scoperte.

Multato inoltre un terzo au-
tomobilista che non aveva tito-
li per utilizzare il contrassegno
concesso agli invalidi per par-
cheggiare nelle aree sosta a lo-
ro riservate.

Provengono al comando del-
la polizia locale portogruarese,
di tanto in tanto, segnalazioni
di indebito utilizzo di contras-
segni per disabili da parte di
persone che non ne hanno al-
cun titolo. Nel 2012, proprio
per prevenire questo odioso fe-
nomeno, fu realizzato un pro-
getto finalizzato a individuare
tali violazioni, anche con servi-
zi in borghese, che portò a sco-
prire 12 persone che utilizzava-
no il contrassegno senza aver-
ne titolo. Il progetto specifico
ha avuto termine, dopo il peri-
odo di prova, ma nella norma-
le attività gli agenti della poli-
zia locale di Portogruaro conti-

nuano ad avere un occhio di ri-
guardo per questa grave viola-
zione. Negli ultimi giorni, fan-
no presente gli agenti della po-
lizia locale, c'è stata una incre-
dibile, e poco edificante, esca-
lation di permessi ritirati con
relative sanzioni amministrati-
ve e penali. Tre le denunce. Il
21 novembre scorso si è regi-
strato il caso meno clamoroso,

ma comunque importante. È
stato infatti verbalizzato l’uso
improprio del contrassegno,
per di più scaduto, da parte di
un automobilista di Cinto Cao-
maggiore. Il proprietario della
vettura poi non era nemmeno
presente nell’auto. Il 26 e 27
novembre gli agenti si sono im-
battuti nei casi più gravi. Un
automobilista di Marano Vi-

centino è stato sorpreso alla
guida col permesso per disabili
di una persona deceduta da po-
chi mesi. Il giorno successivo
sono stati scoperti gli eredi di
un uomo, deceduto in Piemon-
te nel 2010, residenti a San Do-
nà, che utilizzavano il permes-
so del padre deceduto da tre
anni.
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◗ PORTOGRUARO

Seconda giornata oggi della
Fiera di Sant’Andrea, stand
aperti dalle 9.30. Si entra nel vi-
vo e per il secondo anno conse-
cutivo, in via Roma, la città del
Lemene con il fascino dei Mu-
lini e del Leone alato che sovra-
sta il fiume, si trasformerà in
una piccola Vienna. Al via i
Mercatini di Natale e aprirà i
propri stand anche Helmut
Hellensoon, giunto diretta-
mente da Klagenfurt. Ci saran-
no anche i Kinder Hotel. La
proposta dei mercatini natali-
zi è piuttosto variegata, resta
l’incognita del tempo. Le previ-
sioni danno giornate fredde,
ma non piovose. Oggi uffici
pubblici chiusi, perché l’anti-
co mercato delle Oche e degli
Stivali coincide con il santo pa-
trono. Attivo tutto il giorno e fi-
no al termine dei festeggia-
menti il maxischermo in piaz-
za Marconi.

Domani, terzo e ultimo gior-
no di Fiera, alle 12 degustazio-
ne di riso e oca per solidarietà
in Villa comunale, dove alle
15.30 il Parco Zoo Punta Verde
di Lignano organizzerà labora-
tori creativi. Alle 17 in munici-
pio la Pro Loco assegnerà il
premio fotografico
“Portogruaro: pietre, terre e ac-
que di un territorio”. Alle 18.30
spettacolo conclusivo con con-
certo di The Panicles, seguiran-
no i fuochi d’artificio.  (r.p.)

portogruaro

Fiera di Sant’Andrea
Mercatini di Natale
oggi l’apertura

Posteggiavano con i pass
di disabili morti da anni
Portogruaro. Scoperti dalla polizia locale due automobilisti che negli ultimi giorni
hanno usato i permessi di parenti deceduti da tempo. Scattati multa e verbale

Scandalo a Portogruaro dopo la scoperta di due automobilisti che usavano il pass disabili di parenti morti

◗ CONCORDIA

Bufera in consiglio comunale:
non passa la proposta di aumen-
tare l’Imu sulla prima casa. Le
minoranze denunciano la sfidu-
cia di fatto dell’assessore al bi-
lancio Falcon chiedondeno le
dimissioni. Il sindaco Marco Ge-
romin getta acqua sul fuoco:
«La maggioranza è coesa, arrive-
remo fino alla fine del manda-
to». Pur presentando un bilan-
cio in sostanziale equilibrio, l’as-
sessore Falcon ha proposto di al-
zare l’aliquota Imu sulla prima
casa. «Abbiamo smascherato
questa operazione ai limiti della

legittimità e caratterizzata da
scarsa connotazione etica e mo-
rale», spiega Enrica Pontello, ca-
pogruppo di Progetto Concor-
dia, «Se non avessimo con forza
sottolineato la gravità di quello
che la maggioranza stava propo-
nendo, ovvero che aumentare
l’Imu sulla prima casa sarebbe
stato un atto sleale verso i citta-
dini, inaccettabile e gravissimo,
questa maggioranza cosa avreb-
be fatto?». Di fronte alla richie-
sta di ritiro dell’ordine del gior-
no anche il capogruppo di mag-
gioranza Cusin è intervenuto
definendo tale operazione co-
me eticamente criticabile e una

“furberia”. «Sindaco e maggio-
ranza hanno votato insieme alle
minoranze il ritiro della propo-
sta», continua Pontello, «men-
tre si sono opposti solo Falcon e
il consigliere Lena. Falcon è sta-
to di fatto sfiduciato dal voto del
sindaco e del resto dell’ammini-
strazione». «Non c’è nessun ca-
so all’interno della maggioran-
za», commenta il sindaco, «Non
abbiamo ritoccato Tarsu e Irpef,
ma avevamo la possibilità di
adeguare o meno l’Imu. La posi-
zione del capogruppo Cusin è
stata contro lo Stato e non con-
tro l’amministrazione».

Claudia Stefani

concordia. bufera in consiglio comunale

Minoranza blocca l’aumento Imu
Sfiduciato l’assessore Falcon. Il sindaco: «Maggioranza compatta»

◗ PORTOGRUARO

La protesta dei No Tav non è
stata plateale. Ma c’è stata, pur
silenziosa, ieri sera, mentre era
in corso nel municipio di Porto-
gruaro la presentazione dello
studio a supporto della fattibili-
tà di una infrastruttura logisti-
co intermodale nel Veneto
orientale. Uno dei leader della
protesta, Mauro Gobbato, già
tra i promotori della protesta
che anni fa scongiurarono la
costruzione della centrale Mi-
rant grazie all’impegno nel co-
mitato “Salvin la Roia”(
“Salviamo la Roggia”), ha co-
minciato ad assistere silente al-
la presentazione dello studio.
«Non protestiamo in modo pla-

teale», ha dichiarato prima che
iniziasse il dibattito Mauro
Gobbato, «non vogliamo forni-
re un assist a loro, a Nomisma e
a Polins. Stiamo qui e assistia-
mo, in silenzio. Poi vediamo.
Protestando platealmente
avremmo fatto un favore a lo-
ro». Ma, poco dopo aver annun-
ciato il silenzio, Mauro Gobba-
to, seduto in quarta fila con la
madre e la fidanzata, ha comin-
ciato a esternare i suoi pareri
sulla presentazione dello stu-
dio in una fase delicata e impor-
tante del convegno. Stava infat-
ti parlando Chiara Pelizzoni, di
Nomisma, il cui intervento è se-
guito al saluto del sindaco di
Portogruaro Antonio Bertoncel-
lo e del presidente dell’Inter-

porto Antonio Favrin. Pelizzo-
ni ha sottolineato l’importanza
della piattaforma intermodale
di Portogruaro, sottolineando
come le infrastrutture possano
fungere da volano per il settore
manifatturiero italiano, grazie
soprattutto all’export. Gobbato
non ha resistito e su Facebook
ha esternato tutto il suo disap-
punto. «L'esperta, così il leader
dei No Tav ha definito Pelizzo-
ni,«afferma che la crisi è finita e
siamo in ripresa. La nostra for-
za, il traino é l'export! ...venite a
prendermi, sono finito in un
mondo alieno!». Impassibile in-
vece Paolo Bellotto, l’assessore
all’innovazione del comune di
Portogruaro, giudicato in setti-
mana dai No Tav come espo-

nente politico coinvolto in un
conflitto di interessi per essere
ancora oggi presidente del Cda
di Polins, cioè l’organismo che
ha collaborato assieme a Nomi-
sma alla redazione dello studio
di fattibilità dell’infrastruttura
intermodale. Paolo Bellotto si è
sempre difeso sostenendo che
lo studio è stato redatto prima
della sua nomina ad assessore,
e che comunque la collabora-
zione di Polins è stato un
“valore aggiunto” allo studio.
Alla prima parte del convegno
c’erano molti sindaci del Vene-
to orientale e dal Friuli il sinda-
co di Pordenone, Claudio Pe-
drotti.

Rosario Padovano
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No Tav, la protesta corre sul web
Portogruaro. Il comitato ha riposto gli striscioni al convegno sull’intermodallità

◗ GRUARO

Inizieranno a breve i lavori di
abbellimento di alcune roton-
de di competenza provinciale
e verranno piantati alcuni al-
beri tipici del territorio.

I primi interventi riguarde-
ranno la rotatoria di San Stino
lungo la provinciale 61 all’usci-
ta autostradale, dove saranno
piantati sei carpini bianchi e
dieci aceri campestri e la rota-
toria di Gruaro sulla provincia-
le 251 all’altezza dell’uscita au-
tostradale, in cui saranno pian-
tati due frassini e dodici aceri
campestri.  (c.ste.)

San Stino e gruaro

Carpini e aceri
sulle rotatorie
vicine all’autostrada

◗ PRAMAGGIORE

Domani la benemerita associa-
zione Arca compie 25 anni, inte-
ramente dedicati alla solidarie-
tà ed all'assistenza agli anziani
e a quanti hanno avuto la neces-
sità di un aiuto. L’associazione
è nata nell'ottobre 1988 ad ope-
ra di un gruppo di amici che ri-
tennero necessario diventare
volontari per adempiere ad un
impegno civile di spessore. Do-
mani è la Festa dell'Anziano ed
al suo interno non poteva man-
care la festa per il compleanno
dell'ARCA, attualmente presie-
duta da Luciano Poles.  (g.p.d.g.)

pramaggiore

L’associazione Arca
compie domani
venticinque anni

◗ FOSSALTA

Il comitato ricreativo culturale
“Castello di Fratta” organizza og-
gi alle 17.30 nel Cortino di Frat-
ta, l’inaugurazione della mostra
e la premiazione del concorso
fotografico per i festeggiamenti
di Santa Lucia 2013. Verranno
esposte le foto “rubate” durante
i festeggiamenti e presentato il
calendario 2014. Sono 51 le foto-
grafie esposte, realizzate da par-
tecipanti giovanissimi. Il Crc Ca-
stello di Fratta devolverà il rica-
vato alla cooperativa “Il Gabbia-
no”. La mostra sarà visitabile fi-
no al 12 gennaio. (r.p.)

fossalta

Il “Castello di Fratta”
oggi inaugura
la mostra fotografica

◗ SANSTINO

Lungo consiglio comunale ieri
sera in municipio per l’approva-
zione dell’assestamento di bilan-
cio. Il sindaco Matteo Cappellet-
to ha annunciato l’acquisto di
un’auto nuova per la polizia lo-
cale. «La Croma attualmente in
dotazione ha 270mila km e ulti-
mamente ha sempre qualche
problema. Abbiamo individuato
un’occasione per acquistare
una vettura seminuova a buon
prezzo. Il Comune di Montec-
chio Maggiore vende infatti la
sua Subaru Forrester del 2010 a
12mila euro, in quanto hanno
sciolto una convenzione di poli-
zia locale con altri Comuni e si
sono trovati con un’auto in più».

La minoranza ha incalzato l’am-
ministrazione sul tema
dell’Imu, alla luce delle recenti
disposizioni dello Stato, dato
che la giunta Cappelletto ha fis-
sato l’aliquota per la prima casa
al 4,7 per mille. Cappelletto ha
assicurato l’impegno ad abbas-
sare l’aliquota se avrà la possibi-
lità di farlo, ovvero quando ci sa-
ranno certezze sui trasferimenti
statali. Rinviate invece le mozio-
ni presentate dalla minoranza
“Per San Stino”, relativa alla can-
didatura del Comune di San Sti-
no quale sede dell’ospedale uni-
co, e dal consigliere di minoran-
za Mery Salatin sulla realizzazio-
ne di un periodico semestrale da
parte del Comune.  (c.ste.)
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san stino. imu al 4,7 per mille

L’auto dei vigili di Montecchio
acquistata dalla polizia locale

◗ ANNONEVENETO

Incendio di un’abitazione in
via Paludi: il Comune si è occu-
pato fin dal primo momento
nel supporto della famiglia.
L’incendio si è sviluppato pre-
sumibilmente al primo piano
dell’abitazione per un cortocir-
cuito mercoledì mattina: fortu-
natamente nessuno dei com-
ponenti della famiglia, marito
moglie e 4 figli di origine ma-
rocchina, era in casa.

«Fin dalla prima notte dopo
l’incendio», spiega il sindaco
Daniela Savian, «la famiglia è
stata accolta nella casa del co-
gnato, sempre nel territorio co-
munale. Genitori e figli non
hanno quindi mai dormito in
tenda o in macchina. I nostri
servizi sociale sono stati aller-
tati fin da subito e sono riusci-
ti, grazie al supporto della Cari-
tas, a fornire loro generi e ve-
stiario di prima necessità».
L’amministrazione comunale
assicura quindi di aver seguito
la vicenda da vicino fin dal pri-
mo momento.

La casa della famiglia resta
per ora inagibile in quanto le
fiamme ne hanno fortemente
danneggiato una parte: i vigili
del fuoco di Portogruaro, coa-
diuvati dai colleghi con auto-
botte e autocala da Mestre e
San Donà di Piave hanno lavo-
rato per circa quattro ore per
domare le fiamme.  (c.ste.)
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rogo ad annone

Abitazione inagibile
Famiglia senza casa
seguita dal Comune
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